



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** **Pour diffusion immédiate**

### **Le Collège Mathieu lance un programme pilote de cours LINC pour les nouveaux arrivants francophones en Saskatchewan**

**Saskatoon, 9 octobre 2024** - Le Collège Mathieu est fier d'annoncer le lancement d'un programme pilote de Language Instruction for Newcomers to Canada (LINC), spécialement conçu pour les nouveaux arrivants francophones de la Saskatchewan. Ce projet est financé par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC) et se déroulera d'octobre 2024 à mars 2025.

#### **À qui s'adressent les cours LINC ?**

Les cours d'anglais LINC sont destinés aux adultes et adaptés aux niveaux de compétence linguistique canadiens 1 à 8.

Ce programme s'adresse aux nouveaux arrivants qui répondent aux critères suivants :

- Être âgé de 18 ans ou plus.
- Avoir le statut de résident permanent du Canada.
- Être une personne protégée ou un réfugié au sens de la Convention, sélectionné par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC).
- Disposer d'une évaluation linguistique à jour, orientant vers les cours appropriés.

#### **Une initiative pour la communauté francophone**

Pour cette première phase, le programme pilote offrira 20 places et les cours seront entièrement offerts en ligne. Cette flexibilité permettra aux francophones de partout en Saskatchewan de s'inscrire et de profiter de cette opportunité unique.

Selon les mots de Francis Kasongo, président-directeur général au Collège Mathieu :

"Grâce à l'appui financier de l'IRCC, ce programme pilote de LINC vient combler un besoin manifeste des nouveaux arrivants francophones de la Saskatchewan et contribuera à les connecter à la communauté fransaskoise et favoriser leur intégration."

#### **Pour plus d'information sur ce programme pilote:**

Mamady Camara, Coordonnateur provincial du programme CLIC

Collège Mathieu

Téléphone : 306-384-2722

#### **À propos de Collège Mathieu**

Le Collège Mathieu est un établissement postsecondaire francophone offrant des services d'éducation et de formation professionnelle en Saskatchewan.